

POLITIQUE

CEEAC: L'ENGAGEMENT D'ALI BONGO ONDIMBA

La cession officielle des anciens locaux de la BEAC à la CEEAC est la concrétisation de l'engagement du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba à mener à bien le processus de la réforme en cours de cette institution portée par le Gabon, selon le ministre des Affaires étrangères.

Page 2

JUSTICE

QUAND LE PROCUREUR PLAIDE POUR DES PRÉVENUS

Poursuivis pour "menace, destruction des plantes, escroquerie et complicité d'escroquerie", Assoumou Kalot et Laurent Koka ont vu le procureur de la République plaider leur cause, pour absence d'indices concordants pouvant justifier leur condamnation. Délibéré le 6 septembre.

Page 9

Photo : F. MOMBO / L'Union



Photo : Justelin Ndemezo / L'Union



n° 13101 - Lundi 26 Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Achetez l'union en un clic sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

UNE CARTE ALD POUR LES "DRÉPA"



Les personnes souffrant de drépanocytose bénéficient dorénavant d'un ticket modérateur de 50 à 90 %, grâce à la carte ALD (Affection de longue durée) mise en place par la

Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale, afin de les soulager dans leur traitement souvent onéreux.

Page 6

SPORTS

DES PANTHÉRESSES CONCENTRÉES



A deux jours du match des éliminatoires du second tour aller des Jeux olympiques de 2020 à Tokyo, qui les oppose mercredi à leurs homologues

du Ghana, les Panthéresses du Gabon restent concentrées sur cette échéance, même si elles n'ont pas eu de casernement au sortir des regroupements.

Page 13

ECONOMIE

LA ROUTE AVANCE DANS LE 6E



Soulagement pour les riverains et usagers de Nzeng-Ayong, avec les travaux de réhabilitation en cours des voies de communication de cette partie du 6e arrondissement de Libreville par l'entre-

prise Colas Gabon. L'opération se poursuit actuellement au quartier Dragages.

Page 4

ECONOMIE

Un point de vente des produits "Graine"

Page 5

SPORTS

Jeux Africains 2019 : Antchandié en 8e en tennis

Page 11

SOCIÉTÉ

Sport du week-end et ses bienfaits pour la santé

Page 8

Football/Tours préliminaires des coupes africaines des clubs

AS PÉLICAN PASSE



Pour sa première participation en compétition africaine, AS Pelican de Lambarené a pris le dessus (1-1, tab 4-2) sur Maniema Union de la RD Congo, en match retour du tour préliminaire de la Coupe de la Confédération africaine de football hier après-midi à Kindu. Le club migovéen accède ainsi au tour suivant. Par contre, l'AO Centre Mbérie sportif (CMS), battue 0-2 par Elect-Sport du Tchad à Ndjamena dans le cadre de la Ligue des champions de la CAF, a été éliminée.

Pages 12 et 14

Pour moi quoi...

Tiens! je viens d'apprendre, moi Makaya qu'un nouveau recensement des fonctionnaires est en vue. Bonne nouvelle.

Je le dis parce que, avec la crise qui perdure, les pouvoirs publics ont maintenant compris qu'il faut faire le grand ménage dans les effectifs. En effet, tout le monde sait que notre Fonction publique est un véritable foutoir où fonctionnaires fantômes, spécialistes en faux et faux en écriture, faux diplômes et personne décédées qui pointent au Trésor public depuis 10, 20 voire 30 ans. Si les résultats sont les mêmes, c'est l'occasion où jamais de mettre fin à ce vol flagrant et intolérable des deniers publics. Et ce sera justice...

On le peut car, les autres qui sont dans le cas du Gabon ont agi vigoureusement et sans état d'âme. Il en est ainsi

de nos frères des rives du lac Tchad. Leur gouvernement, après avoir, lui aussi, lancé cette opération de salubrité publique, a abouti au même scandale. A l'heure où nous parlons-là, ils ont déjà nettoyé le fichier de leur Trésor public. Près de 10 mille tricheurs dont 3 mille sont de faux diplômés ont été éconduits. Personne n'a été épargnée. Ni les politiciens - de tous bords - encore moins les familles et alliées, amis et connaissances. L'ouragan a soufflé sans pitié et emporté ce qu'il doit emporter. Aujourd'hui leurs finances publiques sont soulagées. Avec les économies réalisées, l'Etat se propose déjà de les affecter à des projets sociaux profitables à tous. Alors, on dit quoi chez nous ? Pourquoi hésite-t-on ? On espère qu'au prochain recensement, la loi sera appliquée avec rigueur quoi...

...Makaya